



## Regierungsratsbeschluss vom 09. Dezember 2025

Schriftliche Anfrage Jessica Brandenburger betreffend Lehren aus dem Veranstaltungssommer 2025 ziehen

P255399

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### Begründung

Die lokalen Kulturveranstaltungen verfügen heute über eine gute Planungssicherheit. Jährlich wiederkehrende Veranstaltungen wie das Jugendkulturfestival JKF und das Imagine konnten auch in veranstaltungsreichen Jahren im vorgesehenen Rahmen durchgeführt werden. Um eine konzeptionell vertretbare Durchführung der beiden Grossveranstaltungen ESC und UEFA Women's Euro im Jahr 2025 zu ermöglichen, wurde mit den Verantwortlichen der beiden Jugendkulturveranstaltungen eine einvernehmliche Lösung gefunden. Die Durchführung von JKF und Imagine erfolgte mit reduziertem Schallpegel. Der gesetzlich zulässige Ermessensspielraum für schallintensive Veranstaltungen auf öffentlichem Grund wird bereits heute voll ausgeschöpft. Eine Ausnahmeregelung für Jahre mit Grossanlässen ist rechtlich nicht zulässig.

